Crucigrama (DO) (TICO)

Por H. T. Lara



Javier Lamarque

De buena fuente me enteré que los propietarios de la tienda *Waldo´s* se responsabilizarán de los daños ocasionados así como de las 24 personas fallecidas y los heridos que dejó el incendio del 1 de noviembre pasado.

Creo que esto marcaría la diferencia a la tragedia de la quardería ABC, donde al día de hoy todavía los dueños de la misma no se responsabilizaron de los daños tan enormes que generó y todavía el Gobierno Federal y estatal están otorgando recursos y atenciones a los familiares de los 49 niños fallecidos en ese incendio y a los que quedaron con secuelas en su salud. No cabe la menor duda que es necesario establecer reglas claras con respecto a las empresas instaladas y por instalar para que no se conviertan en un peligro futuro porque imagínate, amigo lector, 4 inspectores, como dicen que existen en el área de Protección Civil, para revisar los miles de negocios establecidos, pero además autorizar y supervisar los nuevos que están por establecerse, simplemente la palabra correcta es imposible.

Ya se escucha que debería ser *Protección Civil* una secretaría para que cuente con la infraestructura y el presupuesto suficiente para atender las acciones

que desde esa área deben realizarse. Estaré muy pendiente para ver si mis fuentes me

nutren de información respecto al cumplimiento de las responsabilidades de los propietarios de *Waldo's*.

UNA PRIMICIA DE ESTE ESPACIO, es enterarte, estimado lector, de la llegada en forma privada a Ciudad Obregón de Martín Jesús López Obrador, hermano del ex presidente de México, para visitar a su amigo Javier Lamarque, alcalde de ese municipio, y seguramente para ratificarle lo que ya es del dominio público, de que será el próximo candidato de Morena a la gubernatura del Estado. Lo relevante de esta visita es que Martín Jesús llegó solo a Cajeme, tratando de pasar desapercibido; sin embargo, como siempre sucede, una visita del pivol del bormano de AMIO po

una visita del nivel del hermano de **AMLO**, no pudo pasar desapercibida.

Mi tía de El Choyal me dice que ella cree que **Lamarque** es un candidato débil comparado con

Lamarque es un candidato débil comparado con la actual senadora **Lorenia Valles**, e incluso menos difícil para la oposición, que si todos los astros se alinean, sería **Toño Astiazarán** el candidato para competirle en el 2027.

DECIR 50 AÑOS DE VIDA ya es mucho, pero decir 50 años de periodista es toda una hazaña... Y esa es la vida de mi buen amigo y compañero de página, **Hilario Olea**, que este mes de noviembre llega a sus 50 años ejerciendo la profesión del periodismo.

Es toda una pasión de vida, como él mismo ha dicho, pues ha trabajado de la A a la Z en todas las áreas que pueda comprender el ser periodista. Llegó a este ejercicio allá por el año 1975, en tiempos de **Carlos Armando Biebrich**, y es hora de que todavía sigue frente a la conducción del programa "Entre Todos" a través de Youtube, y junto a su infaltable compañero, **Víctor Mendoza Lambert**.

Me imagino cuántos acontecimientos ha visto, escrito y comentado **Hilario**, una profesión que tal

como lo comentó en una reciente entrevista: "Para ser periodista debes ser adicto a la adrenalina. Significa que van a haber momentos en que estés muy contento, pero también otros en los que te van a amenazar, vas a estar en peligro. A mí me quemaron un carro, me amenazaron de muerte, me tiraron broncas... Pero es lo más maravilloso que hay, porque ningún día se parece a otro". Hoy a 50 años de aquella primera nota que elaboró, Hilario Olea, es referencia en el mundo informativo de Sonora, es uno de los periodistas más respetados en el estado, pero además conocido entre varias generaciones de reporteros y gente del mundo de las noticias. Incluso de esos 50 años, lleva 34 años ininterrumpidos colaborando con EL INVERSIONISTA con su leída columna Hemerofagia

Desde este espacio mi más grande reconocimiento y un fuerte abrazo para mi buen amigo **Hilario Olea**, que a pesar de los años y de las historias vividas, sigue dándole día a día a esto de la información.

¡Felicidades Hilario!

INSISTE EL PAN QUE NO irá en alianza con el *PRI* ... Al menos esto les reiteró el líder de ese partido



Felicidades a Hilario Olea por sus 50 años de periodista.

www.inversionistasonora.com